

ライチ便り No. 15

～福岡広州ライチ倶楽部会報 2012年2月号～

<http://lychee-club.jp/>

今年の春節は1月23日でした

日本ではもう旧正月を祝う風習はあまり見られなくなりましたが、中国や韓国では今も旧正月＝春節が賑やかに祝われています。家族団欒で新年を祝おうと“民族大移動”が起こるので、交通混雑が大変だそうです。

日本の新聞に、「春節に人々があげる花火や爆竹で、北京では大気中の二酸化炭素量が急増した」という記事を見ましたが、何にしろ規模が大きいですね。広州では市内で爆竹や花火をあげることは事故の元だからと禁じられています。

近年、春節休みを利用して海外旅行に出かける人が増えており、日本に遊びに来た人も多かったようです。1月31日に出張で上海へ行ったのですが、博多人形やお菓子を抱えて帰国する家族連れで、飛行機は満席でした。浦東空港から市内までの高速道路は比較的空いていて、ガイドさんの話では「まだ正月期間中だから」とのこと。旧暦1月15日の元宵節（小正月）に“湯圓”を食べるまでが期間中だそうです。



拡大理事・事務局員会議を行いました

新年会を兼ねて、2012年の活動について意見交換をしました。

今年は日中国交正常化40周年の記念年です。福岡市として官民一緒に広州市を訪問して記念行事をしようという計画もあるようですが、ライチ倶楽部としてはどうするか、色々な意見がでました。

この場でまとまった幾つかの事柄をお知らせしておきますと、

- ① 2012年度の総会は4月24日（火）の夕方から（おそらく福岡国際ホールで）
- ② ライチ祭り広州訪問は7月6日（金）～9日（月）に実施 〃の二点です。

正式に決まりましたら改めてお知らせします。

皆さま、今年もご一緒に面白い活動を行いましょう！

遅ればせながら 11月に行った広州からの留学生 相撲観戦の感想文です

(1) 昨日は相撲を見学しました。初めて生で観戦しましたので、皆もその迫力に、口では言い表わせない感動があったようです。会場内で観客の応援はとぎれません。聞いていると自分も応援をしたい！という気持ちになりました。でも、自分は相撲のことは全然分かりません。これから相撲に関するニュースをもっと熱心に見たら、相撲の観戦がもっと面白くなるだろうという気がしました。

滅多に見られない迫力満点の相撲の試合を観戦した後は、北の湖部屋の力士と一緒にちゃんこ鍋を囲みました。美味しいちゃんこ鍋を食べさせたいという力士たちの熱意と闘志満点な雰囲気の中で、恐れおののきながらちゃんこ鍋を食べるといって、得難い楽しみを体験しました。



相撲見学を案内してくださった博多港ふ頭の後藤部長と奥田さん、それから北の湖部屋の力士たち、誠にありがとうございました。

区貽浩

～ ～ ～ ～ ～ ～ ～

(2) 今回、初めて大相撲を観戦しました。私は相撲を知ってはいましたが生で見るとは初めてで、とても新鮮でした。テレビにはない現場ならではの雰囲気に私はひどく感動しました。11月17日午後15時30分、会場へ行った時には相撲試合はとっくに始まっており、場内はもうたくさんの観客で熱気がありました。やっぱり相撲は日本で大人気です。相撲選手たちは様々な表情をしていました。背中が大きいし、背は高いし、普通の人間の2、3倍もある体は人間凶器みたいだと思いました。

3階席で相撲を観戦しました。戦い前の選手の紹介では横綱の紹介が一番しっかりしています。最強だからです。東と西に分かれて試合が始まると、約1時間の試合観戦中、私達も選手たちと一緒に緊張していました。背中が熊みたいな選手たちの戦いの激しさは現場で見ないと伝わりません。彼らにとっては普通の人間は紙みたいに弱く見えると思いますので、彼らと喧嘩することは私には想像できません。

残念ながら時間がなくて横綱の試合が見られませんでした。でも、相撲を見た思い出は私の心に深く残りました。今回私達が相撲を見ることができたのも、福岡広州ライチ倶楽部のおかげです。大変感謝いたします。ありがとうございました。

魏明発

-
- * 当倶楽部のHPとブログを開設しました。標記のアドレスに是非アクセスして下さい。
 - * 今年度会費の振込をお願いします。個人：5000円 団体：一口10000円 です。
 - * 会報を送付するのは電子メールが便利です。メールアドレスをお持ちの方は是非お知らせください。 連絡先：info@lychee-club.jp または chiba.y01@city.fukuoka.lg.jp